
一 般 質 問 通 告 書 （ ６ 月 定 例 会 ）
 

令和７年６月 18 日（水） 

 

令和７年６月 19 日（木） 

 質問 

順位
議席番号・氏名・会派 件　　　　　　名

 

１番

13 番 

江田　邦明 

（市　政　会）

１．広域連携及び広域行政について 

２．みなとまちゾーンの活性化について 

３．海水浴場の管理運営について

 

２番

８番 

楠山　俊介 

（清　新　会）

１. 観光の産業化への位置づけ・戦略・推進について 

２．森林・里山・路網整備並びに「一條・稲梓線」整備に

ついて 

３．自治体における婚活支援事業について

 

３番

２番 

大西　將由 

（清　新　会）

１．サーフシティ構想について 

２．秋山翔吾選手の自主トレについて 

３．災害協定を含めた防災について 

４．ふるさと納税について

 質問 

順位
議席番号・氏名・会派 件　　　　　　名

 

４番

12 番 

沢登　英信 

（日本共産党）

１．南伊豆地域広域ごみ処理事業の破綻と下田市のごみ処 

理事業について 

２．旧下田グランドホテル整備案について 

３．下田城址の保存と活用について 

４．防災対策上の諸問題について

 

５番

11 番 

鈴木　孝 

（公　　　明）

１．下田市における教育ＤＸについて 

２．高校通学における教育格差の是正と県への働きかけに 

ついて

 

６番

１番 

柏谷　祐也 

（民 希 一 進）

１．森林整備及び活用について

 

７番

７番 

岡崎　大五 

（市民のみかた）

１．黒船祭と姉妹都市関係について 

２．ふるさと納税をいかに増やすか？ 

３．観光の通年化と浜の安全対策 

４．二地域居住推進事業 

５．Ｊクレジット制度の導入と財源化に向けて 

６．下田港の活用と島交流について


